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今年度最後の『児童集会』 
 本日の朝、体育館に全校生が集って、上記の会を行いました。まず、６

年生の旧委員長・副委員長から、今年度の各委員会活動の成果と課題が発

表されました。その後、５年生の新委員長・副委員長が自己紹介と決意発

表を行いましたが、その姿からは、児童会役員としての自覚と責任が感じ

られました。５年生を中心に全校生で、６年生の思いを来年度に繋いでい

ってほしいと思っています。 


